

Les élèves plantent des arbres fruitiers

La Fédération de l'environnement de Haute-Saône s'investit depuis 2010 dans l'apprentissage des techniques du jardinage au naturel et de l'arboriculture.

Elle propose des activités pédagogiques d'éveil à l'environnement et la nature et souhaite en donner l'envie aux enfants. Des bénévoles de l'association des « Pisses menus » d'Echenoz-la-Méline ont encadré les élèves pour la plantation de quatre arbres fruitiers. Ce sont des variétés locales : deux pruniers, un coco jaune et un pommier tardif. C'est le moment opportun pour les végétaux à « racines nues ».

Les écoliers de CE1, CE 2 et leurs enseignantes ont participé à cette opération. Depuis trois ans, un espace communal de six ares est dédié à l'activité du jardinage scolaire. Le jardin a pris désormais ses quartiers d'hiver, il redémarrera en avril pour des plantations estivales.



Les élèves ont participé à la plantation de quatre fruitiers.